

Herrn Bezirksbürgermeister

Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter

Dr. Ulrich Höver

Frau Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Bezirksvertretung Innenstadt

Ludwigstraße 8 50667 Köln Tel. 0221 / 221-91309

Antje Kosubek Fraktionsvorsitzende Antje.Kosubek@stadt-koeln.de

Claus Vincon stellv. Fraktionsvorsitzender Claus.Vincon@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 21.11.2018

AN/1685/2018

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

Asphaltbelag in der Deutzer Werft, Antrag Grüne

Antrag:

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt:

In der Deutzer Werft werden die Lücken in der Asphaltierung geschlossen, so dass Gefährdungen für den Radverkehr reduziert und die Nutzbarkeit der Fläche zu Freizeitzwecken verbessert werden.

Begründung:

Die Deutzer Werft wird als für den Radverkehr wichtige Nord-Süd-Verbindung täglich von zahlreichen Radfahrenden durchquert. Zwar gibt es einen durchgehenden Asphaltstreifen, jedoch ist dieser stellenweise sehr schmal, hat eine Verschwenkung nördlich der Severinsbrücke und ist insbesondere nach Einbruch der Dunkelheit und bei ungünstigen Witterungsverhältnissen nur schwer zu erkennen. Im Ergebnis ist es bereits wiederholt zu Stürzen von Radfahrenden gekommen, die teils massive Verletzungen zur Folge hatten. Die stellenweise noch offen liegenden Schienen erhöhen des Weiteren das Risiko eines Sturzes. Eine durchgehende Asphaltierung würde diese Risiken wirkungsvoll beseitigen. Hinzu kommt, dass die Deutzer Werft zunehmend auch eine Freizeitnutzung erfährt, beispielsweise durch Sportler/innen, die die Basketballanlage nutzen oder demnächst die von diesem Gremium beschlossene Tennisanlage. Auch hier würde eine durchgehende Asphaltierung neue Nutzungsmöglichkeiten eröffnen.

Antie Kosubek

Stefan Fischer

Fraktionsvorsitzende